

VISITE DE LA VILLE DE SOLEURE & BALADE AU WEISSENSTEIN JEUDI 3 SEPTEMBRE 2020

A C'est aux environs de 10h00 que nous arriverons à Soleure où nous
C attendent 2 guides. En leur compagnie (de 10h30 à 12h00), nous
T visiterons les plus beaux et attrayants endroits de cette magnifique
I ville appelée, entre-autres, « ville des ambassadeurs ». Après le **repas**
V **libre** (n'hésitez pas à emporter votre pique-nique), nous rejoindrons
I notre autocar afin que GG puisse nous conduire au départ de la
T télécabine nous emmenant au sommet du Weissenstein. Décrit
E comme « un coin de paradis sur le toit du Jura », il culmine à 1.284
m. et offre des points de vue sur le Säntis et le Mont-Blanc
notamment. Chacune pourra à sa guise se balader jusqu'à 16h30,
moment de la descente. Après toutes ces découvertes, gageons que
la route du retour sera propice aux échanges et discussions.



Prix de l'activité

Fr. 80.— (huitante). Montant à payer dans le car : comprenant le déplacement, le café-croissant en cours de route, la visite guidée de la ville de Soleure d'une durée d'une heure trente, la montée et descente au Weissenstein et le pourboire au chauffeur. *Le repas de midi, les boissons, les pourboires aux guides, au personnel de service ne sont pas compris.*

H O R A I R E **Départ**

07h00
07h45

de Lausanne, Gare CFF, côté Continental (**Attention** : autocar blanc avec inscription VTS)
d'Yverdon, Gare CFF

Retour

18h00 env.
19h30 env.

arrivée à Lausanne*
arrivée à Yverdon*

**Rappelons que les horaires sont indicatifs et sont fortement tributaires des conditions de circulation rencontrées.*

FORUM elle décline toute responsabilité en cas d'accident et se réserve le droit d'annuler cette activité si le nombre requis de participantes n'est pas suffisant !

I N S C R I P T I O N

Merci de retourner le coupon-réponse ci-dessous par courrier postal « **A** » à

Madame Sylviane WEHRLI

Chemin du Frêne 9 - 1004 Lausanne

Confirmation

compte tenu des incertitudes dues au coronavirus, confirmation ou mise en liste d'attente vous parviendra **seulement 15 jours avant la date d'activité.**
Svp vérifier votre courrier électronique également sous « *spam ou courrier indésirable* » !

Annulation

selon les conditions générales applicables dès le 1^{er} janvier 2020
auprès de Madame Sylviane WEHRLI ☎ 021 866 18 03 - sylviane.wehrli@bluewin.ch

Découvrons ensemble cette ville de Soleure si riche en histoire !

Juliette Kessler Fasel, présidente - lire au verso quelques informations



VISITE DE LA VILLE DE SOLEURE ET BALADE AU WEISSENSTEIN

Inscription **UNIQUEMENT** par courrier postal « **A** » auprès de **Madame Sylviane WEHRLI**
Chemin du Frêne 9, 1004 Lausanne

départ de Lausanne Gare CFF devant le Continental **départ d'Yverdon, Gare CFF**

Nom/prénom:.....

LocalitéRue, no.....

☎ **Fixe**.....☎ **ou portable**.....
*(*Si vous avez un portable, n'oubliez pas de le mentionner facilitant ainsi un éventuel contact durant l'activité)*

E-mail*.....
*(*N'oubliez pas d'indiquer tout changement récent de votre adresse électronique)*

Je voyage avec*.....
*(*J'AI vérifié que la personne avec laquelle je voyage s'est bien inscrite)*

Je réserve une place à l'avant du car : raison.....

J'ai lu et accepte les conditions 2020 d'annulation ainsi que les directives sanitaires dues au coronavirus...

Date & signature.....

QUELQUES INFORMATIONS SUR LA VILLE DE SOLEURE

Lors de la visite, les guides vont certainement largement compléter cette très brève esquisse

Au temps des Romains déjà, la région était bien colonisée. Le grand axe routier de la Suisse passant par Avenches, Morat, Chiètres et Kallnach se dirigeait vers Soleure (*connue sous le nom de Solodurum*) et Windisch, en longeant la côte est du Seeland. Une seconde route romaine traversait le Seeland vers Witzwil, entre les lacs de Neuchâtel et de Morat. Une bifurcation passant par les gorges du Taubenloch traversait le Jura par le col de Pierre Pertuis.

Ayant abrité le siège de l'ambassade de France de 1530 à 1792, Soleure est traditionnellement appelée « ville des ambassadeurs ». La vieille ville dans son état actuel a été construite en grande partie entre 1520 et 1790 et montre donc une variété de styles architecturaux différents, mais surtout baroque. C'est pourquoi Soleure est aussi parfois appelée « la plus belle ville baroque de Suisse ».

C'EST AUSSI LA VILLE DES « ONZE » !

11 fontaines, 11 églises et chapelles, l'ancien rempart - aujourd'hui disparu - est flanqué de 11 tours. La cathédrale Saint-Ours a été construite en 11 ans, est accessible par trois fois 11 marches, son clocher mesure six fois 11 mètres et abrite 11 autels, 11 cloches et des bancs groupés par 11. Enfin, une horloge de la ville n'indique que 11 heures ! Pour comprendre le lien entre Soleure et le nombre 11, il faut remonter à Ours et Victor, deux légionnaires qui appartenaient à la 11^{ème} légion thébaine. En la mémoire de ces deux héros, la ville a quelque peu sacralisé le nombre 11 ! Le canton est le 11^{ème} à être entré dans la Confédération.

Enfin, vous pourrez également savourer une « 11 » à une terrasse au bord de l'Aar ! La « 11 » est une bière locale !



ORIGINE DE L'EXPRESSION « ÊTRE SUR SOLEURE »

L'expression « être chargé pour Soleure » ou plus simplement « être sur Soleure » est courante en français de Suisse et décrit un état d'ébriété, voire d'ivresse qui aurait ses origines dans le transport des vins sur les canaux d'Enteroches et de l'Aar. Durant le trajet, les bateliers se servaient souvent du contenu de leurs transports, arrivant ainsi à Soleure dans un état plus ou moins alcoolisé.